

桜の里便り



令和3年度 第2号

仲間と協力して全力でW優勝を目指した運動会、達成感を得ることができました

校長



5月29日(土)、心配された天気も晴れ、予定どおり運動会を実施しました。今年度も新型コロナウイルス感染防止のため、種目内容を工夫し、時間を短縮して行いました。

これまで子どもたちは、赤組と白組に分かれ、時間を惜しんで準備を進めてきました。リーダーである応援団の皆さんの自覚ある行動や適切な指示のもと、応援の練習に取り組んできました。自分たちで考えて、よりよい応援になるように工夫してきました。運動会が近づくにつれて、みんなの気持ちがまとまり、その気持ちが態度に表れ、応援で目標としてきた「きびきびとした動き・全体でのまとまり」に磨きがかかってきました。

そして運動会当日。ご来賓、保護者そして地域の皆様と、多くの皆様からご来校いただきました。ありがとうございました。マーチングから始まり、子どもたちはすばらしい演奏を披露してくれました。そして、開会式・応援合戦・各競技と、子どもたちは、赤組・白組ともにみんなの気持ちを一つに、仲間とともに優勝を目指して頑張る姿が、数多く見られました。また、競技や応援に全力を尽くして頑張る姿、自分が頑張るとともに仲間を精一杯応援する姿などが見られ、来校いただいた多くの皆様に、感動と元気を届けることができたことでしょう。来校いただいた皆様からは、子どもたちを見守っていただき、温かい応援をいただきました。感謝申し上げます。閉会式では、子どもたちはやり遂げた達成感に包まれ、満足感にあふれた表情をしていました。

子どもたちは、赤組・白組ともに優勝目指して競う中で、互いに刺激し合い高め合って、子どもたちにとって最高の運動会にすることができました。子どもたち一人一人の確かな成長を実感できた運動会となりました。

令和3年度 運動会 新型コロナウイルス感染症に負けず ～ 仲間と協力して 全力で W 優勝を 目指そう ～



1年 男子

ぼくは、うんどうかいが、とてもたのしみでした。いえでも、おねえちゃんと、おうえんれんしゅうをしました。それから、いえのまわりを10しゅうはして、はしるれんしゅうもしました。50メートルそうでは、1いをとることができて、うれしかったです。でも、ぼくは、あかぐみで、まけてしまいました。たくさんれんしゅうをしたのに、まけてくやしかったです。かえるとき、くやしくて、なきました。らいねんのうんどうかいは、かちたいです。



3年 男子

ぼくがきょうぎでがんばったことは、中学年リレーで全力で走ることです。バトンパスの時にみんなで声をかけ合いながら走りました。次にがんばったことは、おうえんです。おうえんでは、きびきびした動きをいきました。けっかは、白組が W ゆうしょうを取れたのでうれしかったです。相手の赤組もきょうぎやおうえんを全力でがんばっていました。

来年も今年のかんかくを思い出して W ゆうしょうをとりたいです。

2年 1組 男子

土曜日に運動会をしました。ぼくは赤組でした。一番がんばったことは、大玉おくりです。送るとき、体をねじってうでに力を送って押ししました。

二番目にがんばったことは、応援です。校歌は大きくぼうしをふるのがおずかしかったです。3. 3. 7拍子をまちがえませんでした。うちに帰ったら、おかあさんが「がんばったね。」と言ってくれました。うれしかったです。

2年 2組 男子

ぼくが運動会でうれしかったことは、五十メートル走で一位になったことです。他にがんばったことは、応援合戦をがんばりました。一生懸命大きな声を出しました。しんどかったことは、リレーです。全力で走ったのでとてもしんどかったです。



4年 女子

私は、初めて応援団になりました。赤組のみんなを引っ張って、たくさん応援練習を積み重ねてきました。今まで楽しかった休み時間をつぶしながらも、みんなのために練習をしました。

私は、めあてを決めました。それは、みんなで協力して、声をかけ合って全力で応援し、全力で走って絶対に W 優勝を取ることです。そのめあてに向かって全力でがんばりました。たくさんの困難を乗り越え、いよいよ成績発表になりました。その結果は、白組が W 優勝で、赤組は W 負けでした。とてもよく大泣きました。

来年は相手の組をたおして、W 優勝を取れるようにもっともっとがんばります。



5年 女子

運動会で、私はドキドキしていました。マーチングでは、大きい音を出すことができました。パーカッションが強弱をつけていてすごいと思いました。応援合戦では旗をちゃんとふれたのでうれしかったです。それに応援団以外のみんなもきびきび行動していたのでいいと思いました。リレーでは、バトンを友達からもらうことができました。友達がちゃんと合図を出してくれたので、ノールックでバトンを受け取ることができました。また、1〜4年生が応援をしてくれてうれしかったです。

今年の運動会は、みんなと協力したから、最後までがんばることができました。赤組も応援やリレーなどで一生けんめいがんばっていました。いい思い出になりました。



6年 男子

今年の運動会は、小学校生活最後の運動会で、くいのない、いい運動会にできたと思います。

なぜなら、副団長として、団長をフォローしたり、白組を引っ張るリーダーシップを発揮したりしたからです。例えば、団長が困っている時に声をかけたり、話し合ったりしました。応援団が練習に集中していない時には声かけをし、よりよい応援にするためにがんばってきました。その結果、白組は応援と競技、W で勝ち、W 優勝がとれてすごくうれしかったです。

これからぼくはどんなことにもチャレンジしていき、人前に出てははずかしくない姿で示すことを大切にしたいです。やれないではなくまずやってみて、それから考えることと、やりがいのあることはやれば後で役に立つことが分かったので、あと10か月間がんばりたいと思います。



学年目標に向かって高め合っていきます！



1年



2年1組



2年2組



3年



4年



5年



6年

子どもたちの活躍～おめでとうございます～

日吉Tドリームス

- 第2回ギフトタナベ杯争奪兼高円宮賜杯第41回全日本学童軟式野球柏崎地区大会 第3位
- 第37回読売学童野球柏崎大会 第3位
- 第19回柏崎市ティーボール大会 第3位
- 北野屋杯春季北部郷野球大会 準優勝